
 
 

 

 

 

CANDIDATURE AU POSTE D’ADMINISTRATEUR 

- LUC PAGANI - 

 

 

Administrateur depuis 17 années, je suis les activités du pôle éducation et essaie d’apporter aussi ma contribution au fort 

développement des activités des jardins partagés. 

 Représentant le collège des associations, je  suis membre et administrateur de l’association PACA des « Croqueurs de 

pommes »   qui anime et gère un verger de sauvegarde sur Puyricard et je suis attentif à une bonne entente dans le partenariat 

entre nos deux structures, lien qui s’effectue dans l’action d’activité pédagogique sur la thématique de la préservation de la 

biodiversité et du développement durable. Je suis adhérent aux Amis du muséum d’Aix qui participe aussi à la diffusion 

pédagogique de la connaissance de la nature. 

J’ai connu le CPIE, association avec  6 ou 7 salariés, aujourd’hui avec plus de 25 salariés nous sommes passés à un niveau 

qu’on le veuille ou non de gestion entrepreneuriale, et du territoire du pays d’Aix nous sommes passés au niveau métropolitain. 

Les  compétences de nos salariés sont reconnues par l’ensemble des décideurs et partenaires, elles rassurent et encouragent le 

simple bénévole associatif que je représente. 

Cette année nous avions décidé de renforcer  le projet associatif avec les associations adhérentes au CPIE, la crise sanitaire 

nous a obligé à remettre à plus tard ce travail avec vous. Je puis vous dire que l’esprit associatif reste très ancré dans notre 

façon de fonctionner et d’agir chez les administrateurs et chez nos salariés. 

Dans le contexte actuel, je souhaiterai faire une constatation générale d’optimisme à l’adresse des bénévoles d’association de 

défense de l’environnement et de la nature, aujourd’hui sur plus de 34 000 communes en France, l’environnement est une 

préoccupation des élus et cela on le doit à la persistante volonté au long de ces quarante années de toutes ces associations de 

villages et de quartiers qui ont combattu des projets absurdes ou polluant et proposées des solutions qui étaient ignorées ou 

rejetées. 

Ce fait est rarement relevé par les médias, sociologues, militants politiques ….Du statut « d’emmerdeur » on est passé au statut 

de partenaires et cela est réconfortant de continuer et d’agir dans le domaine de l’action environnementale 

C’est dans cet esprit que j’ai le plaisir de vous soumettre à nouveau ma candidature au CA du CPIE . 
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